



**CONFEDERACIÓN NACIONAL
DE FUNCIONARIOS Y FUNCIONARIAS
DE LA SALUD MUNICIPAL**

Gabriela Flores obtiene la primera mayoría nacional en el proceso electoral de la CONFUSAM período 2022/2025

El pasado 13, 14, 15 y 16 de diciembre, la Confederación de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipal, realizó su proceso de elecciones para elegir a los 11 miembros que conformarán el directorio nacional de la organización.

Según los últimos resultados entregados por el TRICEL de la organización, la primera mayoría fue para la actual presidenta de la CONFUSAM, Gabriela Flores Salgado, quien obtuvo 14.118 votos.

“A nombre de la organización quiero agradecer a todas y todos los funcionarios de la Atención Primaria que participaron de este proceso democrático. El objetivo principal de este nuevo directorio es trabajar para todos y todas a través de establecer una importante presencia territorial para así, recoger de primera fuente las necesidades de nuestro sector”. Manifestó la presidenta de la Federación 8va Bío-Bío.

Abandonan el directorio las destacadas dirigentes sindicales, Gislina Reyes, Mirtha Inostroza y quien estuvo a la cabeza de la organización por más de 20 años, el Dr. Esteban Maturana.

“Queremos agradecer profundamente el gran trabajo y dedicación de nuestros compañeros que abandonan el directorio nacional. Fueron décadas de lucha que hoy ven continuidad en los compañeros y compañeras que entran al directorio nacional con la confianza de la gente y con el objetivo de mantener y mejorar lo que con tanta lucha hemos logrado a través de los años”. Dijo Gabriela Flores.

La primera mayoría nacional agregó que “Sabemos que tenemos muchos temas para mejorar y el compromiso es seguir trabajando con mayor fuerza para lograr la dignidad que tanto anhelamos para la Atención Primaria de Salud y su gente”. Finalizó la presidenta nacional.



**CONFEDERACIÓN NACIONAL
DE FUNCIONARIOS Y FUNCIONARIAS
DE LA SALUD MUNICIPAL**

Así, nuevo directorio será constituido por la propia Gabriela Flores; seguida por el actual encargado de Jurídica, representante de la sexta región, Marcos Vargas (12.160 votos), el actual encargado de tesorería y comunicaciones Claudio Jiménez (11.273 votos), Wilfredo Neyra (10.850 votos) -quien se convirtió en el primer dirigente nacional en representar a la región de Atacama- La encargada de la comisión de género, Carolina Espinoza (10.422 votos), La actual secretaria General, Laura San Martín (9.931 votos), el odontólogo, Cristián Rodríguez (9.915 votos), Makarena Albornoz (8.763), el actual encargado de la comisión de jóvenes, Carlos Mena (8.450), Jury Nova (7.934 votos) y Carolina Aravena (7.924 votos).

El próximo miércoles 21 de diciembre los 11 dirigentes electos se reunirán en la sede de la CONFUSAM en Santiago, para oficializar la asignación de cargos del nuevo período que comienza a finales del presente mes.

COMUNICACIONES CONFUSAM